
〇記者からの質問等（1件：約 2分） 

 

Ｑ：ＮＨＫ甲府放送局 

IC周辺整備事業について、現在どのようなスケジュール感で行われているか

教えていただきたい。 

 

Ａ：総合政策部長 

現在、埋蔵文化財の調査を行っている。併せて土地取得に関わる説明会を行

っており、計画的には順調である。用地買収については、年明けに仮契約を行

う予定で、用地取得に向けて取り組んでいる。 
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